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關於立法會李振宇議員書面質詢的答覆

遵 照 行 政 長 官 指 示 ， 本 人 對 立 法 會 2024 年 1 月 31 日 第

145/E114/VII/GPAL/2024號公函轉來李振宇議員於2024年1月19日提

出，行政長官辦公室於2024年2月1日收到之書面質詢，答覆如下：

一、有關質詢第一點內容

有關納入研究範圍的閒置土地是指與單車徑相鄰、未被規劃的閒

置土地。對於有關土地的發展利用，市政署將結合休憩空間及單車徑

的配套需求一併設計，並在開展兩段單車徑連通工程的同時，適當考

慮分階段建設周邊的休憩設施。

二、有關質詢第二點內容

市政署已於去年 2 月開展《氹仔海濱休憩區單車徑及蓮花單車徑

連接段工程—編製工程計劃連探土服務》，有關項目仍在進行中。

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares
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